

01/09/2020

## **Fiscalía Regional y Seremi de la Mujer fortalecen coordinaciones en casos de presuntas desgracias**

Para fortalecer las coordinaciones en casos de mujeres desaparecidas e investigaciones por presunta desgracia, la Fiscal Regional Carmen Gloria Wittwer y la Seremi de la Mujer y la Equidad de Género de Los Lagos, Viviana Sanhueza, sostuvieron junto a sus equipos técnicos un encuentro de trabajo para el desarrollo de acciones conjuntas.

Mediante videoconferencia, las autoridades compartieron antecedentes respecto a causas de larga data en la región, planteando la seremi Sanhueza la necesidad de consolidar una base de datos de aquellas mujeres que



a pesar de los esfuerzos investigativos no han logrado ser ubicadas.

La Fiscal Regional de Los Lagos, Carmen Gloria Wittwer Opitz, enfatizó que el principal objetivo de esta reunión fue continuar con el trabajo conjunto que la Fiscalía Regional de Los Lagos ha estado desarrollando con la Seremi de la Mujer y la Equidad de Género. Se trata –según recalca– de un esfuerzo tendiente a “coordinar acciones concretas respecto de mujeres que son víctimas de delitos, ya sea de violencia de género o también en el caso de las mujeres cuya desaparición ha sido denunciada”.

Añadió la jefa regional del Ministerio Público que en la oportunidad se ratificó el ánimo del organismo que dirige “de colaboración y nuestra voluntad absoluta en orden a esclarecer y llevar adelante la persecución penal en los casos de violencia de género de la forma más severa posible”, para lo cual es importante la generación de “acciones futuras respecto de lo que es el trabajo con este sector, así como lo haremos con cualquier otra institución pública o privada que diga relación con la protección de mujeres o de cualquier otro grupo vulnerable de la sociedad”, señaló la Fiscal Wittwer. En esa línea la seremi Sanhueza indicó que “para el Ministerio de la Mujer y la Equidad de Género es muy importante fortalecer el trabajo coordinado con todos los actores vinculados a esclarecer casos complejos que afectan a mujeres, y las desapariciones muchas veces están vinculadas a la violencia de género, por lo que valoramos este encuentro colaborativo con la Fiscal Regional”.

La secretaria regional agregó que “el contar con información consolidada y actualizada, es clave en una sociedad cada vez más consciente del rol que le ocupa a las instituciones del Estado en materia de prevención y sanción de la violencia hacia las mujeres. Hoy vivimos en un mundo de información inmediata, y la ciudadanía está pendiente de este tipo de hechos, incluso utilizando para su difusión los medios de comunicación y las redes sociales”.

600 333 0000

C A L L C E N T E R

FISCALIA NACIONAL

GENERAL MACKENNA 1369